

Liebe Eltern,

am Montag ist es nun endlich soweit und unsere Schüler*innen der Unterstufe dürfen wieder gestaffelt in die Schule kommen. Die Einteilung der jeweiligen Gruppen sowie den aktualisierten Plan haben Sie ja bereits bekommen.

Der Unterricht findet prinzipiell laut Stundenplan und nur am Vormittag statt. In der Regel werden auch jene Fächer, die normalerweise in Sonderunterrichtsräumen unterrichtet werden, ihre Stunden in den Stammräumen der Klasse abhalten. Bitte prüfen Sie mit ihren Kindern in Webuntis, ob es hier zu Veränderungen gekommen ist. Wir haben versucht, einen Teil der Nachmittagsstunden auf den Vormittag zu verlegen. Auch diese Umstellungen können Sie in Webuntis nachschauen.

Mit dem 15. Mai endet das Homeschooling, da alle Schüler wieder – abwechslungsweise – in die Schule gehen bzw. an den Tagen, an denen sie nicht in der Schule sind, Hausaufgaben erledigen. Sollten Sie ihr Kind nicht in die Schule schicken wollen, bitte ich Sie, mir dies mittels einer entsprechenden Entschuldigung mitzuteilen. Den Stoff, der während dieser Zeit in der Schule gemacht wird, muss sich das Kind jedoch eigenständig bei Mitschüler*innen bzw. bei den Lehrer*innen besorgen.

Die Betreuung an den Tagen, an denen die Kinder nicht für den Schulbesuch eingeteilt sind, bleibt im bisherigen Umfang bestehen. Hier ist jedoch nach wie vor eine Anmeldung mittels Email (jeweils bis Freitag der Vorwoche) über corona-betreuung@bgbb.snv.at notwendig.

Ich möchte Sie bitten, die Hygienevorschriften mit ihren Kindern noch einmal genau durchzulesen. Wir möchten Sie auch darauf hinweisen, dass die Schüler, die sich nicht an die neuen Vorschriften halten, umgehend nach Hause geschickt werden.

Anreise und Betreten der Schule:

- ✓ Achtet auch bei der Anreise zur Schule auf den nötigen Sicherheitsabstand. Dies ist vor allem in öffentlichen Verkehrsmitteln sehr schwierig, jedoch umso wichtiger.
- ✓ Das Betreten der Schule ist **nur mit Mundschutz** (für diesen hat jede/r Schüler*in selbst zu sorgen) und **dem Sicherheitsabstand von einem Meter** erlaubt.
- ✓ Direkt nach dem Betreten der Schule müssen auf den Toiletten im Erdgeschoss die Hände gewaschen (30 Sekunden) und anschließend im Gang bei den bereitstehenden Spendern desinfiziert werden.

In der Schule:

- ✓ Nach dem Händewaschen und -desinfizieren gehen alle über den hinteren Teil des Stiegenhauses (bei den Zeichensälen) in die entsprechenden Klassen (Räume sind dem Stundenplan zu entnehmen).
- ✓ Während des gesamten Aufenthalts in der Schule ist das Tragen des Mundschutzes verpflichtend. Ausnahme: In den Klassen während des Unterrichts ist bei Einhaltung des Sicherheitsabstandes das Tragen nicht verpflichtend.
- ✓ Auch während des Aufenthalts im Schulgebäude sollten die Hände in regelmäßigen Abständen gewaschen werden.

- ✓ Auf Atemhygiene achten! Haltet beim Husten oder Niesen Mund und Nase mit dem gebeugten Ellbogen oder einem Papiertaschentuch bedeckt und entsorgt dieses sofort.
- ✓ Auf Grund der besonderen Umstände ist die Hausschuhpflicht vorübergehend aufgehoben.
- ✓ Im Schulgelände ist, wie auch außerhalb, jeglicher Körperkontakt zu vermeiden. (Sicherheitsabstand von einem Meter).

Weitere wichtige Infos:

- ✓ Da die Klassentüren nicht abgeschlossen werden, sollten die Schüler keine Wertgegenstände in den Klassen lassen.
- ✓ In den kleinen Pausen bleiben die Schüler in den Klassen.
- ✓ Eine Regelung für die große Pause ist noch in Arbeit. Hier werden wir die Schüler vor Ort informieren.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'König'.

Dir. Mag. Klaus König